



Songs und Storys

Die Kneipenbühne bietet im Herbst ein buntes Programm

Seite 09

rundschau magazin

Mittwoch, 12. August 2015

kultur · freizeit · boulevard

Bittersüß

Die Schweizer Sängerin Stefanie Heinzmann kommt nach Nürnberg.

Nürnberg (rs). Stefanie Heinzmann hat gerade ihr viertes und wohl ehrlichstes Album „Chance of Rain“ veröffentlicht und übertrifft damit sämtliche Erwartungen. Der Erfolg dieses durch persönliche Höhen und Tiefen der Schweizer Künstlerin geprägten Albums geht Hand in Hand mit zahlreichen Open-Airs sowie Festival-Terminen in Deutschland und der Schweiz. Am 11. Februar 2016 gastiert die Sängerin im Hirsch in Nürnberg.

Die 26-jährige ist der beste Beweis, dass auch Gewinner eines Gesangswettbewerbs langfristig erfolgreich sein können und sich vom harten Musikbusiness nicht verbiegen lassen müssen. Im Frühjahr 2016 wird sie selbst im Rahmen ihrer Clubtour wieder mit ihrer Band auf der Büh-

ne stehen. Seit ihrem 2008er Durchbruchdebüt „Masterplan“ zählt Heinzmann zu den erfolgreichsten, außergewöhnlichsten und mitreißendsten Sängerinnen innerhalb der europäischen Poplandschaft. Mit „Chance Of Rain“ liefert die charismatische Schweizerin nun das perfekte Allwetter-Album ab. Manchmal gibt es Situationen im Leben, in denen man sich gar nicht mehr wieder erkennt. In denen man sich selbst fremd geworden und ein Ausweg scheinbar in unendlich weite Ferne gerückt ist. Von Unsicherheit und Selbstzweifeln bestimmte Zeiten, die sich gefühlte Ewigkeiten hinziehen. Ebenso harte, wie wertvolle Phasen, an denen man auch wächst – unschätzbare wichtige Momente, denen Heinzmann mit „Chance Of Rain“ ihr bisher ehrlichstes, offenes und mutiges Album widmet.

► 11. Februar 2016, 20 Uhr, Hirsch Nürnberg; Tickets sind an den bekannten Vorverkaufsstellen, unter Telefon (018 05) 60 70 70 und auf www.argo-konzerte.de erhältlich.



Das aktuelle Album „Chance Of Rain“ ist Stefanie Heinzmanns tontes Logbuch von Freud und Leid. Foto: Sebastian Magnani



Große Show

Nürnberg (rs). Im Oktober mit ihrem im Frühjahr zu Hallen-Tournee durch Dänemark und Dänemark. Am 11. Februar 2016 gastiert die Sängerin im Hirsch in Nürnberg zu Vorverkauf an den bekant

Entdeckung

Von Heike Regnet
neumarkt@rundschau-magazin.de

Die Ferien sind da und so kommt es, dass sich zwischendurch auf Griechens Inseln jedoch vieles überhaupt nicht könnte da ein Besuch im mal nach, was es in der Urlaub – so zu sehen gibt. Viele



4 Glory 7 unterhalten mit Balladen und Rocksongs. Foto: ufx

Sommernacht im Sulzpark

Musikalische und kulinarische Schmankerl warten auf die Besucher

Beilngries (ufx). Ein stimmungsvoller Sommerabend erwartet die Besucher am Freitag, 14. August ab 19 Uhr im idyllisch gelegenen Sulzpark nahe der Altstadt von Beilngries. Trotz manchmal kühler Temperaturen strömen in den vergangenen Jahren Feierlaunige aller Altersgruppen in die Hans-Weckerle-Anlage an der Sulzbrücke, um der Livemusik zu lauschen. Bei der dritten Auf-

gabe der Sommernacht spielt ab 19 Uhr das Vivaldi Guitar Duo. Veranstalterin Margot Mirsberger hat Werner und Adrian Reif für das Event gewinnen können. Sie verwöhnen das Publikum mit einer Mischung aus Barock, südamerikanischer Musik, Romantik und modernen Stücken. Ab 20.30 Uhr präsentieren 4 Glory 7 handgemachten Ohrenschnaus. Die fünf jungen aus Beilngries treten in

ganz Bayern auf und setzen auf eine ausgewogene Mischung aus Balladen, Rocksongs gegen Interpretationen musikalischen Schmankerl natürlich auch für sches, wie Tapas, Steak und Getränke gesorgt. Veranstalter Wirtshaus Zü werden Biergarnture stellt, doch auch das gen von Picknickdeck Klappstühlen hat sich bewährt.



4 Glory 7 unterhalten mit Balladen und Rocksongs. Foto: ufx

Sommernacht im Sulzpark

Musikalische und kulinarische Schmankerl warten auf die Besucher

Beilngries (ufx). Ein stimmungsvoller Sommerabend erwartet die Besucher am Freitag, 14. August ab 19 Uhr im idyllisch gelegenen Sulzpark nahe der Altstadt von Beilngries. Trotz manchmal kühler Temperaturen strömen in den vergangenen Jahren Feierlaunige aller Altersgruppen in die Hans-Weckerle-Anlage an der Sulzbrücke, um der Livemusik zu lauschen. Bei der dritten Auf-

gabe der Sommernacht spielt ab 19 Uhr das Vivaldi Guitar Duo. Veranstalterin Margot Mirsberger hat Werner und Adrian Reif für das Event gewinnen können. Sie verwöhnen das Publikum mit einer Mischung aus Barock, südamerikanischer Musik, Romantik und modernen Stücken. Ab 20.30 Uhr präsentieren 4 Glory 7 handgemachten Ohrenschnaus. Die fünf jungen aus Beilngries treten in

ganz Bayern auf und setzen auf eine ausgewogene Mischung aus Balladen, Rocksongs und eigenen Interpretationen. Neben musikalischen Schmankerln ist natürlich auch für Kulinarisches, wie Tapas, Steak, Würstl und Getränke gesorgt. Vom Veranstalter Wirtshaus Zur Mauth werden Biergarnture aufgestellt, doch auch das Mitbringen von Picknickdecken und Klappstühlen hat sich bewährt.